

Brasil sigue al frente de clasificación de fútbol por Latinoamérica



Lausana, Suiza, 24 oct (PL) La selección brasileña sigue al frente de la clasificación mundial de fútbol por Latinoamérica al ocupar la tercera posición, con mil 715 puntos, divulgó hoy la Federación Internacional de la disciplina (FIFA).

Los sudamericanos, pentamonarcas mundiales, escoltan en el listado a los equipos de Bélgica, líder con mil 755 unidades, y al de Francia, segundo (mil 726 rayas).

Entre los 10 primeros, Uruguay subió una posición hasta la quinta con mil 642 puntos y Argentina también ascendió una plaza para ubicarse novena (mil 617).

Otro plantel de América Latina, Colombia bajó un lugar y ahora aparece en el 10 con mil 615 unidades.

Las subidas más fuertes las protagonizaron Turquía y Rusia, quienes ganaron cuatro y cinco peldaños para colocarse en el 32 y el 37, respectivamente.

Clasificación FIFA, octubre.

1-Bélgica 1.755 puntos.

2-Francia 1.726.

3-Brasil 1.715.

4-Inglaterra 1.651.

5-Uruguay 1.642.

6-Portugal 1.632.

7-Croacia 1.631.

8-España 1.625.

9-Argentina 1.617.

10-Colombia 1.615.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/205747-brasil-sigue-al-frente-de-clasificacion-de-futbol-por-latinoamerica>



Radio Habana Cuba